
  

 

 

 

 

 

 

     
まちづくり WG 近況報告！！ 

山崎邸高校生カフェの取り組み 
 7 月 10 日（木）打ち合わせ会議  ⇒ 9 月 5 日（金） カフェ商品のプレゼン 

 粉河高校生による山崎邸をお借りしての放課後カフェを行う計画をしています。 

その売り出す商品を夏休みの宿題として企画書を作り、写真を撮影して、審査員を前にプ

レゼンテーションを行いました。審査員には、中山校長先生・山崎邸創（はじめ）カフェ

のスタッフの皆さん・海南や和歌山で色々なカフェ活動を行ってきた家本さん・山崎邸の

寺子屋塾長の池田さん、というすごいメンバーによって審査されました。結果、全ての商

品が第一次審査を通過し、今度はいよいよ試食による最終審査となります。商品が決まれ

ば、いよいよオープンへ。粉河高校生の皆さん、ご期待ください。 

 

山崎邸 寺子屋の取り組みにまちづくりＷＧ参加 
 毎週土曜日に地域の方々が開催している山崎邸『寺子屋』の取り組みに、ＫＯＫＯ塾と

して参加してきました。テーマは「粉河祭」。現在、粉河祭が若者の参加が減少し、存続

の危機になっているというお話を受け、みんなで「粉河祭ブレーンストーミング」と題し

て、地元の粉河祭を愛する人たちと高校生がワークショップにおいて深く話し合いました。 
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